

Tellado gana opciones para ser portavoz del PP en el Congreso

Fúnez y Pons siguen en la terna y en el PP dan casi por descartado a Sémper

JUANMA LAMET MADRID

«Yo es que estas cuestiones no se las comento ni al cuello de mi camisa». Así, pinzándose con dos dedos, efectivamente, el cuello de su camisa, desvió Alberto Núñez Feijóo en su entrevista con este diario las preguntas sobre los cambios que va a acometer tanto en la dirección del PP como, sobre todo, en los grupos parlamentarios. «Antes de hacerlos, no tengo comentarios», zanjó. Ni una palabra a los periodistas... ni a su partido.

Nadie sabe cuál será la decisión final, pero en su equipo tienen ya una idea de lo que hará. El cambio principal será el nombramiento de una nueva persona al frente de la portavocía del Congreso. Y ahí los principales colaboradores del dirigente gallego acotan la «quiniela» a una terna compuesta por tres vicesecretarios generales del partido: Esteban González Pons, Carmen Fúnez y Miguel Tellado. Y dejan fuera a Borja Sémper. Hoy por hoy, «no es de los que están más arriba en la quiniela».

Feijóo no ha decidido cuál de esos tres será, pero en su entorno ha ganado peso Miguel Tellado, que fue su mano derecha en el PP de Galicia y ahora pilota la organización nacional. ¿Por qué? Porque una vez que está decidido casi definitivamente (nunca al 100%) que Cuca Gamarra seguirá como secretaria

Y el nombramiento de este último lo conseguiría con un solo movimiento: «Se acabaría la tricefalia, que es el principal problema orgánico que tiene que resolver Feijóo. Además, pondría a alguien de su máxima confianza y con galones, y con discurso duro para una legislatura de choque», razona un alto cargo de Génova. «Es el que tiene más valor político de todos», añade otro veterano.

¿Quiere esto decir que Tellado va a ser el elegido? No. Según todas las fuentes consultadas, Feijóo no le ha confiado la decisión a nadie. Pero los altos cargos del PP, que también tienen sus quinielas, creen que ha ganado opciones en las últimas semanas. Eso sí, en Génova también hablan mucho de Fúnez: «Es un perfil que nos gusta mucho y tiene habilidades negociadoras».

¿Qué busca Feijóo para la portavocía del Congreso? Cuatro cosas: «La primera es que tiene que ser una persona con vinculación con el presidente, para que el Grupo interprete que es una extensión de su poder. La segunda, que tenga ascendencia orgánica y que sus cargos en el partido la respalden. La tercera, capacidad discursiva, y la cuarta, capacidad negociadora», explican en Génova.

En cuanto al fin del triángulo de poder, el equipo de Feijóo opina así: «Lo que tenemos que hacer es asignar las tareas de forma clara. Lo importante es clarificar competencias. Se elegirá a quien mejor lo pueda hacer». Eso sí, «lo orgánico pesará menos que lo parlamentario, porque la vida política vuelve a girar en torno al Congreso» para los populares.

Por eso, Feijóo definirá de nuevo «todo el Comité de dirección del grupo parlamentario y los portavoces de área». O sea, «quién marcará a cada ministro» en las sesiones de control al Gobierno. «Los alfiles parlamentarios tendrán, todos, una relevancia mediática elevada», esgrimen fuentes del PP, mientras que el partido repartiría menos la labor comunicativa (en esa sí se ve a Sémper).

Por último, hay que subrayar que el PP volverá a salir a la calle a protestar contra la amnistía el primer fin de semana de diciembre. Aún no se ha decidido cómo, ni en qué ciudades y formatos, pero sí se sabe que no serán actos de partido, sino que los populares buscarán «trascender las siglas» y unir «a la sociedad civil» para «seguir reivindicando la respuesta cívica» tras el éxito del 18-N.



IX2: LOS TRES NOMBRES DE LA QUINIELA. Miguel Tellado –en el uso de la palabra, el jueves–, Carmen Fúnez y Esteban González Pons son, hoy por hoy, los tres nombres que citan en la cúpula de Génova como posibles sustitutos de Cuca Gamarra en la Cámara Baja. Los tres se sientan juntos ahora en el Congreso, como se ve en la imagen. EFE

ANUNCIO ESPECÍFICO DE ADQUISICIONES - Llamado a la precalificación

Programa de Mejora de la Conectividad Chaco-Corrientes: Nuevo Puente sobre el Río Paraná República Argentina

Este Llamado a la precalificación se emite ad referendum de la aprobación y firma del contrato de préstamo entre el Prestatario y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El Prestatario ha solicitado al Banco Interamericano de Desarrollo un préstamo para financiar el costo de la Construcción de un Nuevo Puente sobre el Río Paraná en las Provincias de Chaco y Corrientes, y se propone utilizar parte de los fondos de ese préstamo para efectuar los pagos estipulados en el Contrato. La Secretaría de Gestión Administrativa del Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), se propone precalificar contratistas y/o firmas para la construcción de un nuevo puente de dos carriles de circulación por sentido entre las provincias de Chaco y Corrientes que sirva de alternativa al Puente General Manuel Belgrano (PGMB) y evite la circulación del tránsito de media y larga distancia a través de los núcleos urbanos. El Proyecto incluirá la construcción de un nuevo puente principal sobre el Río Paraná de 770 m de luz, 5.600 m de viaductos de acceso en el valle de inundación y 28,2 km de autopista entre las actuales Rutas Nacionales 11 y 12. Según lo previsto, los llamados a licitación se emitirán en abril de 2024.

La precalificación se efectuará conforme al procedimiento de precalificación estipulado en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada Políticas para Adquisición de Obras y Bienes financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo GN-2349-15 de julio de 2019 y podrán participar en ella todos los oferentes de origen de países elegibles, según se definen en dichas políticas.

Los potenciales Solicitantes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional del Sistema de Gestión de Obras (SGO) del Ministerio de Obras Públicas de la Nación:

<https://licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Biddings/Public-Bidding/9142> o a través del correo electrónico: adquisiciones@obraspublicas.gob.ar

Las Solicitudes de precalificación deberán hacerse llegar a la dirección que se indica al final de este formulario a más tardar el 29 de febrero de 2024 a las 13.00 h, en un sobre cerrado en forma inviolable y marcado claramente de la siguiente manera: "Solicitud de precalificación para el Nuevo Puente sobre el Río Paraná en las provincias Chaco-Corrientes".

La dirección referida arriba es:
Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales, Av. Roque Sáenz Peña N° 777, piso 9 (CP 1002), Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).
Teléfono: 0800 362 0667 int. 1114.



Ministerio de Obras Públicas



Argentina **primero la gente**



República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Hoja Adicional de Firmas
Informe gráfico

Número:

Referencia: Publicación El Mundo - Construcción de un Nuevo Puente sobre el Río Paraná en las Provincias de Chaco y Corrientes

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 1 pagina/s.